

Ein Engel für jeden Tag

Vom 29. Dezember bis 22. Januar lädt der FSP Pflegedienst in Merzhausen zur Engel-Ausstellung ein

In der Alten Straße 3 in Merzhausen findet vom 29. Dezember bis zum 22. Januar eine Ausstellung der besonderen Art statt. In den Räumlichkeiten des FSP Pflegedienstes hängen ab Weihnachten 365 Engel an den Wänden. Gemalt hat sie die Künstlerin und Kunsttherapeutin Barbara Leitner.

Sie entschloss sich im Dezember vergangenen Jahres dazu, jeden Tag vom 24. Dezember 2014 bis zum 23. Dezember 2015, einen Engel zu malen. So entstanden 365 Arbeiten auf Leinwand, die wochenweise auf großen Holztafeln angebracht sind. Die Vielfalt der Engel sowie die von Leitner angewandten Techniken sind eindrucksvoll: mehrfarbige oder monochrome Malereien, Assemblagen, Collagen und Zeichnungen. So entstanden mal bunte, mal ernste, mal witzige Bilder, die den Zuschauer bei seinem Besuch zum Nachdenken anregen. Barbara Leitner ließ sich von täglichen, aber auch von besonderen Ereignissen inspirieren, und brachte die Emotionen durch ihre Bilder zum Ausdruck.

„Es ist sehr interessant, die Entwicklung der Werke über das gesamte Jahr zu betrachten“, sagt Thomas Seiffert, Geschäftsführer und Pflegedienstleiter des FSP



Die Künstlerin Barbara Leitner ließ sich für ihre Engelbilder von alltäglichen Ereignissen inspirieren.

Pflegedienstes. „Zudem können die Zuschauer den vielen Bildern eine Botschaft entnehmen, die über das Alltägliche hinausgeht. Vor allem in dieser Zeit, in der alles unsicher ist, in der Krieg herrscht und sich alles ändert, ist das sehr wichtig“. Beim Besprechen, Planen, Konzipieren der Ausstellung sei er zu einer Ruhe und Ernsthaftigkeit gekommen, so Seiffert.

Um den Beginn der Ausstellungszeit einzuläuten, findet am Dienstag, 29. Dezember, um 18 Uhr eine Vernissage zur Ausstellung 365 Engel statt. Dabei sein werden unter anderem die Musikerin Frauke Horn mit ihrer Harfe sowie die Dozentin und Malerin Conny Himme aus Bremerhaven. Die Harfenistin wird ihr zum Thema der Ausstellung passendes Instrument, erklingen lassen, während Conny Himme den Besuchern einen Einblick in die verschiedenen Aspekte der Ausstellung gibt. Zum Programm der Vernissage gehört auch das Vortragen von Gedichten zum Thema Engel. Damit wird Annette Dreschel den Abend bereichern. Zu guter Letzt ist ein Stehempfang mit Sekt und Häppchen angesagt. In den Räumen des Pflegedienstes werden auch sonst Bilder und Kunstwerke an den Wänden ausgestellt. soc

FOTOS: SOC